

2 Pièces

55 m²

Réf. N-41405

207 500 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

NICE - PASTEUR - Découvrez cette colocation entièrement rénovée de 55.34 m², composée de deux chambres indépendantes disposant chacune de sa propre cuisine. Une salle d'eau avec wc est partagée entre les deux occupants, la seconde chambre bénéficiant en outre d'une salle d'eau privative supplémentaire. Les parties communes comprennent un wc indépendant ainsi qu'une machine à laver à disposition des colocataires. Secteur calme et bien desservi, proche toutes commodités et de la ligne de tramway. Vendu avec deux baux meublés en cours prenant fin en avril et mai 2027. Le bien est déjà loué et ...

NICE - PASTEUR - Discover this fully renovated shared apartment (colocation) of 55.34 sqm. It consists of two independent bedrooms, each with its own kitchen. A shower room with WC is shared between the two occupants, while the second bedroom also benefits from an additional private shower room. The common areas include a separate WC as well as a washing machine available to both flatmates. Quiet and well-connected area, close to all amenities and the tramway line. Sold furnished, with two current furnished leases (baux meublés) ending in April and May 2027, the property is already tenanted ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE

2/4 BD MAETERLINCK - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

